



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:59

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Lunes 14 de Julio de 2003

La Trinchera

+¿Noriega alista viaje a Managua? (Portada)

+Delegación de alto nivel del Departamento de Estado llegaría en Agosto.

+Más informes sobre preocupaciones por fortaleza del Frente Sandinista.

+Se amplía lista de precandidatos a embajada en Washington.

+Asteriscos de la Asamblea del oficialismo. (Al Cierre. Pág. 2)

+Eduardo Urcuyo cerró el evento con un discurso que hizo en nombre de... Bolaños. El Dr. Adolfo García Esquivel, presidente de la Unidad, Alejandro Fiallos y José Antonio Alvarado fueron opacados por el ministro de Gobernación.

+El presidente Bolaños desairó el evento porque no mandó mensajes, ni telegramas de felicitación.

+También fue notoria la ausencia de aliados como los conservadores. No llegó Pedro Solórzano, William Báez, Ernesto Leal, ni siquiera Frank Arana Icaza.

+Dejó mucho que desear el entusiasmo de los asistentes al evento. Por más que lo intentó el locutor y los oradores, de levantar el ánimo de las graderías y platea, no consiguieron mucho.

+Rostros cínicos y de burla exhibieron Edwin Castro, Tomás Borge, René Núñez –invitados al acto-cuando Urcuyo rechazó el “repacto” propuesto por el PLC y aceptado por el FSLN. Junto a ellos, pero de pie, como pez fuera del agua, estaba el reverendo Miguel Ángel Casco, defenestrado del INEC.

+Asesores Carísimos. Nacionales. (Pág. 6)

+Mucho se comenta en círculos de la Presidencia que el Secretario de Estrategias Mario De Franco, tiene una larga lista de asesores, muchos de los cuales son socios suyos en negocios particulares. No es malo que los tenga, pero el asunto es que muchos de éstos han criticado el “derroche” del gobierno de Alemán.

Bolsa de Noticias

+Alistan marcha de Maestros. (Portada)

+ Los maestros del país organizados en cuatro confederaciones, marcharán este martes 15 hacia el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, en respaldo a los acuerdos logrados con el Ministerio de Educación de una reclasificación salarial de los docentes el próximo año.

+Hoy se podría ordenar arresto contra Noel Sacasa. (Portafolio Judicial. Pág. 7)

+María Alejandra Alemán aún no presenta documentos. (Portafolio Judicial. Pág. 7)

+La Dra. Mariana Gómez informó que hasta el momento María Alejandra Alemán no ha presentado documentación de la clínica de fisioterapia por lo cual seguirá intervenida.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:59

PAG - 2 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Punto de Vista**

Presentador: Felix Cisneros

Fecha: 13 de Julio de 2003

Invitado: Eduardo Montealegre

Tema: Convención del PLC.

Montealegre consideró que el liberalismo y el Gobierno liberal a pesar de los errores, ha contribuido bastante al desarrollo de Nicaragua, al Gobierno anterior no se le puede negar la gran cantidad de obras y gran beneficio que le trajo a la nación, está seguro que el próximo Gobierno también traerá beneficios al país. Lo que Nicaragua necesita es fortalecer las instituciones y crear las bases del desarrollo a través de ellas, no solamente las partidarias sino que también las otras instancias, como son los poderes Ejecutivo, Legislativo, Judicial, Electoral, etc. Añadió que los nicaragüenses comprenden las grandeza del liberalismo. Respeta la opinión del diputado Quiñónez, sin embargo Nicaragua tiene una prioridad alta para él y para todos los nicaragüenses. Existe una gran pobreza que se irá solucionando a través de políticas correctas y relaciones armoniosas entre los diferentes partidos políticos y poderes del Estado. "Si todos juntos podemos fijar una visión, una visión, una nueva agenda nacional, a través de una gran acuerdo nacional se podrán sentar las mejores bases para Nicaragua".

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticia**

Presentador: Dionisio Marengo / Luis Guzmán

Tema: Varios

Marengo exteriorizó que el discurso del Dr. Esquivel le restó fuerza al propósito de la Unidad Liberal, al mencionar elementos gastados, como que no hay que regresar a la noche oscura, lo que se puede observar en esto es que la Unidad Liberal viene más agresiva con el FSLN que el PLC. A pesar del carisma de Montealegre no hay indicios que pueda contribuir a la amplia Unidad Liberal.

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: María Belén Cardenal y Elsa Basil

Tema: Evento Cultural en apoyo a Radio Guegüense.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Comisionado Julio González

Tema: Implementación del Código Procesal Penal.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:59

PAG - 3 -

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Marcio Vargas / Luis Hernández

Invitado: Carlos Noguera

Tema: Comentarios sobre la Convención del PLC

Noguera apuntó que a pesar del boicot por parte del MTI, la Convención fue todo un éxito. Con el nuevo reglamento aprobado por la convención, el dedazo en el partido desaparece y con esto se está abriendo el partido para todos aquellos integrantes que se han ido.

Montealegre fue muy claro al expresar que está haciendo un buen trabajo en el Gobierno y que va a terminar con una labor que inició y en su momento renunciará. Si él quiere jugar en política, tiene que hacer eco a las bases. A pesar de la campaña de infamias en contra de Alemán, no se puede negar que la Convención mostró el aprecio que le tienen las bases.

Vargas comentó que a pesar que Montealegre se manejo muy bien con los convencionales y los dirigentes del PLC, el discurso de Alemán lo dejó fuera de circulación en sus aspiraciones presidenciales.

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Nicaragüense y alemán detenidos con drogas en Costa Rica. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

Un nicaragüense de apellidos Ochoa Cisneros y un alemán de apellido Peter fueron detenidos, de manera separada, en el aeropuerto internacional "Juan Santamaría" de Costa Rica cuando se disponían salir del país con un cuarto de kilo y 2,3 kilos de cocaína, respectivamente.

El Ministerio costarricense de Seguridad Pública informó hoy de que el nicaragüense, de 43 años, fue detenido el sábado, mientras que el alemán, cuya edad no fue revelada, fue detenido el viernes.

El europeo llevaba la droga en su ropa interior y los zapatos, y el centroamericano en un doble forro de sus maletas.

Rechazan recorte del mandato de Bolaños. (La Prensa, Panamá)

El Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), opositor, reiteró su desacuerdo a acortar el período del presidente Enrique Bolaños, que vence el 10 de enero del 2007.

La respuesta de los sandinistas tiene lugar después que el viernes, líderes del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) advirtieran al Ejecutivo de que si persiste en su lucha contra ellos, llamarán a elecciones adelantadas, o a una Constituyente para definir las instituciones del país.

"Siempre hemos dicho que estamos por el fortalecimiento de las instituciones, por eso estamos a favor de un plan de nación", declaró a la prensa local el dirigente sandinista Edwin Castro, tras negar que ese plan pretenda reducir el mandato de Bolaños.